

GUEBWILLER Patrimoine

## Neuenbourg : le château pris d'assaut

**Avec plus de 4 500 visiteurs sur l'ensemble du week-end, le château de la Neuenbourg à Guebwiller, enfin rouvert au public, aura été l'objet de toutes les attentions lors des Journées du patrimoine.**

### ■ Affluence

Mille sept cents visiteurs samedi, près de 2 800 dimanche... Ce week-end inaugural du château de la Neuenbourg aura été marqué par une affluence considérable et, pour tout dire, un peu inattendue. Le site et ses animateurs n'auront connu aucun répit : visites guidées, animations musicales et séances vidéos se sont succédé dans une joyeuse effervescence. Dimanche soir, un groupe de Strasbourgeois a encore été « accepté » à 18 h 20, alors que la fermeture était prévue à 18 h. La météo aura joué son rôle : soleil radieux tout au long du week-end et premières gouttes alors même que les derniers visiteurs quittaient l'enceinte du château.

### ■ Rattrapage

Pour ceux qui n'ont pu se libérer ce week-end, pas de panique : le Pays d'art et d'histoire (émanation de la Communauté de communes de la région de Guebwiller) a prévu l'opération « Un mois pour découvrir le château de la Neuenbourg ». Des visites guidées du centre d'interprétation de l'architecture et du patrimoine (CIAP) sont programmées les 25, 26 et



**Fréquentation record, samedi et dimanche au château de la Neuenbourg, à l'occasion des Journées du patrimoine. DR**

27 septembre et 2, 9, 10 et 11 octobre à 14 h 30.

Il fallait s'armer de patience ce week-end dans le parc pour assister à la diffusion de la création « Hortus delirium #1, la serre imaginaire du château », dans le « Dovni », le dôme numérique des Dominicains de Haute-Alsace. Là aussi, des séances de rattrapage sont prévues les après-midi des 25, 26 et 27 septembre et du 2 octobre.

Deux visites « jeune public » sont également prévues : « La Neuenbourg à l'époque des princes-abbés » le 24 octobre à 14 h 30

et « La Neuenbourg à l'époque industrielle » le 31 octobre à 14 h 30.

### ■ Parc

Comme prévu, le parc de la Neuenbourg sera désormais ouvert au public, a priori à partir de mercredi. Un cheminement est prévu entre l'avenue des Chasseurs-Alpins et la rue du 4-Février. Il permettra notamment aux élèves du lycée Théodore-Deck d'effectuer le trajet entre l'arrêt de bus du Parc de la Marseillaise et leur établissement en évitant la rue du

4<sup>e</sup> régiment de Spahis Marocains, dont les trottoirs sont souvent bien encombrés aux heures de pointe. Reste à connaître les modalités d'ouverture du parc : elles doivent être décidées entre la CCRG et la Ville de Guebwiller.

### ■ Absence

Le sous-préfet Daniel Mérignargues, le député Raphaël Schellenberger, le vice-président de la Région Jean-Paul Omeyer et le conseiller Grégory Stich, la présidente du Département Brigitte Klinkert et ses vice-présidents Alain Grappe et Karine Pagliarulo, le président de la CCRG Marc Jung et de nombreux conseillers, de nombreux maires du secteur : tous les élus locaux étaient de sortie samedi pour l'inauguration officielle. Tous, sauf un... Francis Kleitz, maire de Guebwiller et conseiller régional, dont l'absence a été particulièrement remarquée et n'a pas manqué de susciter des commentaires sur la qualité des relations entre Comcom et Ville, notamment. Mais l'explication était bien sûr ailleurs : Francis Kleitz – qui avait pris le soin de se faire représenter par plusieurs adjoints – était tout simplement en vacances.

M.PF.



**La création « Hortus delirium #1, la serre imaginaire du château » était présentée dans le « Dovni ». Photo L'Alsace/Stéphane CARDIA**